
【一般質問】　第245回平成25年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市内基幹道路の整備について
① 市道西谷坂元線について
② 県道中寺北条線について
③ 県道豊富北条線について
④ 県道三木宍粟線について
⑤ 市道小谷西谷線について

２． 売却予定市有地について
① 旧消防本部跡地売却に向けての活動と見通し
② 旧消防本部跡地売却に関する問題点
③ 旧病院職員住宅、旧田原市営住宅、旧西在田駐在所売却に

向けての活動と問題点
④ 適正な価格設定とは
⑤ 売却に向けての今後の取り組み

３． 学校給食における食育及び地産地消の取り組みについ
て

① 学校給食における食育の取り組みについて
② 学校給食における地産地消の取り組み及び目標設定
③ 学校給食における地産地消の仕組について
④ 地産地消率を上げていく取り組みについて

４． 駅前再開発ビルの活性化について
① 駅前再開発ビルのテナントの現状について
② ２Ｆのテナントスペースの空きが目立つが、どのように対

応されるか
③ 定着が見込めるテナントとは

５． フラワーセンターの活性化について
① フラワーセンターの活性化について新たな仕掛はあるか

１． 市民の健康推進について
① 食育推進計画について
② 新型インフルエンザ・PM2.5対策について
③ 市民病院の小児科医療の課題について

２． 空き家・廃屋対策について
① 現状について、相談窓口について
② 住宅として利活用は
③ 長期放棄されている住宅はどの様に考えられているか
④ 条例について

質　問　内　容

6番
中右憲利

8番
衣笠利則
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【一般質問】　第245回平成25年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 消費者行政の充実について
① 加西市における相談内容と傾向について
② 消費者教育の推進に関する法律について
③ 消費者行政の取り組みと体制づくりについて
④ 「くらしと生活を守る会」への行政の支援体制等について

２． 特産品の開発について
① 特産品の開発状況について
② 特産品づくりの今後の取り組み予定について
③ 加西市の強みについて
④ 女性の感性を取り入れた特産品開発について
⑤ ご当地グルメについて

３． オークタウン加西について
① 館長応募状況と人事配置について
② 修繕費の計上と今後の利活用について

１． 第36回加西サイサイまつりについて
① 平成２５年度の実施計画

２． 市内各地のイベントについて
① イベント重複の現状認識
② 参加人数と、市民からの不満
③ 調整役の必要性

３． 新電力導入について
① 近隣の導入状況
② 市の考えるメリット・デメリット

４． 入札について
① 以前の方式と改正後の入札率及び金額について
② 指名入札・一般競争入札の課題
③ 下請けまでのチェックについて

５． 市長施政方針について
① 財政認識について
② 新年度の主要な施策について
③ 結びに関して

１． 地域医療と加西病院について
① 持続可能な地域医療体制を構築するために市、医療機関、

市民が果たすべき責務について
② 加西病院の今後の方向性について
・ 病床再編の問題について
・ 急性期医療が果たす役割について
・ 地域医療における急性期病院の必要性について
・ 北播病院再編の流れと加西病院の位置付けについて
・ 一般急性期病院として生き残る為に必要な事とは
・ 小児科の必要性について

13番
三宅利弘

14番
高橋佐代子

3番
別府　直
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【一般質問】　第245回平成25年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 平成25年度市長施政方針について
① 新しい給食センター建設計画について
② 都市部への通勤・通学のアクセスについて
③ 地域医療の充実について
④ 自然エネルギーの地産地消について
⑤ ふるさと創造会議について

２． 行財政改革に伴う廃止する事業について
① 土地開発公社の解散について
② 環境マネジメントシステムについて

１． 加西市グリーンエナジーシティ構想について
① 国との連携について（安倍政権の成立後）
② 自然エネルギー推進の一方で、加西市内の製造業・雇用へ

の影響をどう考えているか
③ 太陽光パネル設置の補助は、行政として今やるべきことか

２． 加西の「ものづくり」を護るために
① 企業誘致、商工担当の職員を増やす必要性
② 加西の「技術力」や「技能伝承」を護る政策を

３． 次代の人材育成と補助金・助成金のあり方
① 若い世代へのUJIターン促進補助金等の補助制度と加西市の

姿勢
② 単にお金をあげるだけ、あるいは加西市に定住してもらう

だけというものではなく、加西市民の「勤勉さ」「真面目
さ」などの品性をさらに高めるものに

４． 道徳教育　～戦後、日本人が失ったもの～
① 日本の偉人を教えること
② 日本人としての自覚、伝統文化や郷土愛、家族の大切さを

教師はどのように認識しているか

５． ふるさと創造会議不要論
① ふるさと創造会議への予算・権限の委譲
② 監査の対象
③ 今後の加西市役所のあり方も問われると思うが、いかがか
④ 創設のリスクについても考えているか
⑤ 加西市民は、ただ寝に帰るだけの「寝民」であったり、地

域への愛着や共同思考もない「植民地型居留民」なので
しょうか？加西市民は生物的、経済的存在ではあっても、
政治的、文化的存在ではないのでしょうか？

4番
深田真史

7番
長田謙一
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【一般質問】　第245回平成25年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 富を創出する成長戦略について
① 国の成長戦略とは
② 加西市の成長戦略とは
③ そのために行政の為すべきこととは
④ 予算に反映しているか

２． 加西市グリーンエナジー構想について
① 構想の核はなにか
② 構想の目標値は
③ 構想達成に向けた具体的な施策は
④ 姫路市が実施予定の水田に太陽光パネルを設置する社会実

験とは

３． 北条１２区と古坂１丁目の防災拠点について
① 北条１２区の整備計画は
② 古坂１丁目の整備計画は

１． 財政について
① 平成１５年度策定財政再建推進計画の総括について
② 平成２４年度補正、２５年度予算を含む改革プランの変化

２． 公契約条例について
① 制定の目的と制定時期
② 関連する業種、分野について
③ 制定自治体の状況と内容について
④ 今後の（制定についての）課題

３． 市立加西病院について
① 総合医療センターの開設と影響について
② 医療相談体制の現状について
③ 地域医療を守るための市民の協力体制について

１． 背面十字架地蔵等異形石仏の保護・広報等について
① 市内の背面十字架地蔵の認識について
② 背面十字架地蔵の保護・保存について
③ 大河ドラマ「軍師官兵衛」を機に背面十字架地蔵等の広報

による加西市のアピールについて

２． 市斎場休憩室の活用について
① 変わりゆく葬儀形式の現状について
② 市斎場休憩室の利用状況について
③ 休憩室を家族葬の為の場所として貸してはどうか

３． 加西市北部の山間部を中山間地域として認定できない
か

① 加西市北部の山間部の農業の状況について
② 当該地域を中山間地域として認定できないか
③ 認定の手法について

1番
井上芳弘

5番
植田通孝

11番
織部　徹
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【一般質問】　第245回平成25年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 施政方針について
① 教育環境の整備と子育て支援の充実
１）施設整備と負担軽減
２）幼保の連携
② 地域産業の活性化と定住促進
１）人、モノ、カネが地域内で循環する仕組み
２）定住促進
③ 健康福祉と地域医療の充実
１）生活習慣病予防と運動の支援体制の充実
・ 食生活の改善
・ いきいきサルビア体操の状況
・ ラジオ体操の普及
２）健康寿命を延ばす
・ 現状と取組み
④ 防災・防犯対策とグリーンエネルギーの推進
１）空き家対策
２）ひとり住まいの高齢者サポート体制
３）加西グリーンエナジーシティ構想
⑤ 住民参加による地域づくりの推進
・ ふるさと創造会議

１． 市長施政方針について
① 住民参加による地域づくりの推進について

12番
森元清蔵

2番
土本昌幸
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